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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Включите запись.  Приветствую всех... 

 

[Ведется запись] 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Доброе утро, добрый день и добрый вечер!  Рада 

приветствовать вас всех на встрече в формате «вопрос-

ответ» с руководством корпорации ICANN в рамках ICANN72. 

 

Меня зовут Салли Ньюэлл Коэн, я старший вице-президент 

корпорации ICANN по глобальным связям с 

общественностью и лингвистическому обеспечению. 

 

Я обращаюсь от имени всего руководства, когда говорю, что 

мы с нетерпением ждем этой встречи и возможности 

увидеться с вами поработать вместе, рассказать новости и 

обсудить проекты и инициативы, над которыми мы 

работаем.  Мы также будем рады ответить на ваши вопросы и 
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высоко ценим такой диалог.  Спасибо, что нашли 

возможность присутствовать сегодня здесь. 

 

Стратегический план на 2021-2024 финансовые годы — это 

то, что направляет нашу деятельность в поддержку 

сообщества и работу Правления по выполнению миссии 

ICANN.  Кроме того, каждый год наш президент и 

генеральный директор Йоран Марби совместно с 

Правлением разрабатывает дополнительные 

организационные цели, чтобы справиться с вызовами, 

которые встают на нашем пути.  Руководство корпорации 

также работает над реализацией этих целей. 

 

В ходе заседания мы уделим подробно рассмотрим цели CEO 

на 2022 финансовый год.  И поговорим о работе, которую мы 

планируем.  Конечно, вы можете прочитать обо всех целях, 

поставленных генеральным директором и президентом, на 

его странице на сайте icann.org.  Мы также расскажем о них в 

чате.  Но мы хотели бы сделать это заседание по-настоящему 

интерактивным, и просим вас задавать вопросы. 

 

Вы можете задавать вопросы и предоставлять комментарии 

во время этой встречи двумя способами.  Можно отправить 

письменный вопрос или комментарий в модуле Q&A в Zoom.  

Ответы могут быть в виде набранных ответов в модуле или 
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менеджер дистанционного участия может зачитать ваш 

вопрос вслух во время открытого обсуждения.  Или же можно 

нажать значок «Поднять руку» в нижней части экрана и 

встать в очередь.  Данная кнопка автоматически ставит вас в 

очередь выступающих.  Ваш микрофон будет оставаться 

выключенным до тех пор, пока не наступит ваша очередь 

говорить, после чего мы отключим звук на нашей стороне, 

при этом вы получите уведомление о включении микрофона 

на вашей стороне. 

Пожалуйста, не задавайте вопросы в чате, потому что мы не 

будем просматривать чат на предмет ваших вопросов.  

Обязательно размещайте их в модуле Q&A.  На этом 

заседании также доступен синхронный перевод на 

испанский, французский, китайский, русский и арабский 

языки.  Чтобы выбрать язык, просто перейдите к кнопке 

перевода в нижней части панели инструментов, и вы 

сможете выбрать свой язык.  И я рекомендую вам сделать это, 

чтобы на протяжении всей сессии вы могли слышать 

трансляцию на своем языке. 

 

Если вы хотите задать вопрос на одном из доступных языков, 

мы просим вас дать участникам время переключиться, если 

они еще не сделали этого.  Наконец, помните, что все 

участники должны придерживаться стандартов ожидаемого 

поведения, с которыми вы можете ознакомиться по ссылке 
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на экране, а также помнить о политике ICANN по 

предупреждению домогательств.  Она также размещена на 

экране. 

 

А теперь, прежде чем я передам слово Йорану Марби для 

вступительного слова, я хотела бы представить вам 

остальных членов руководства.  Поприветствуем Ксавье 

Кальвеса, старшего вице-президента по вопросам 

планирования и финансового директора.  Мэнди Карвер, 

старший вице-президент, отдел взаимодействия с 

правительствами и межправительственными 

организациями.  Салли Костертон, старший вице-президент, 

отдел глобального взаимодействия с заинтересованными 

сторонами, и старший советник президента.  Джон Крейн, 

главный специалист по обеспечению безопасности, 

стабильности и отказоустойчивости.  Джейми Хедлунд, 

старший вице-президент, отдел соблюдения договорных 

обязательств и взаимодействия с правительством США.  

Джон Джеффри, главный юрисконсульт, секретарь и 

заместитель генерального директора.  Давид Олив, старший 

вице-президент отдела обеспечения поддержки при 

разработке политики.  Ашвин Ранган, старший вице-

президент по вопросам технического обеспечения и 

директор информационной службы.  Тереза Суайнхарт, 

старший вице-президент, отдел по работе с доменами и 
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определению стратегии деятельности, заместитель 

генерального директора.  И Джина Вильявиченцио, старший 

вице-президент, глобальный отдел кадров.  Йоран, вам 

слово. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Большое спасибо.  Я предлагаю, если вы не против, 

вернуться к тому, как... к странице, на которой мы можем 

видеть друг друга.  Видеть имена не обязательно.  Мы видим 

их в полях, если вы не против. 

 

Итак, я хочу начать со слов благодарности сообществу за то, 

что оно предоставило нам время для этого обсуждения.  Я 

знаю, что на конференции ICANN сталкивается множество 

конкурирующих интересов, поэтому спасибо, что вы нашли 

время для этого. 

 

Поэтому сегодня мы поговорим о моих целях.  И я просто хочу 

немного рассказать вам об этих целях.  Каждый год я 

отправляюсь в поездку вместе с руководством, чтобы 

определить, какие проблемы, по нашему мнению, мы хотели 

бы решить.  Все, кто следил за нами последние пару лет, 

видели посты, я сейчас вместе с Правлением занимаюсь тем, 

что мы анализируем цели, и Правление изменяет или 

добавляет их и ставит новые цели.  И есть один очень важный 
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момент.  Как вы знаете, для заседаний по стратегическому 

планированию, операционных целей, Правление ICANN и 

сообщество выдвигают много различных целей.  И эти цели, 

проблемы, над которыми мы работаем, сюда не входят.  Они, 

конечно, связаны между собой в рамках миссии ICANN, но на 

самом деле часто речь идет о том, что мы пытаемся что-то 

изменить, мы пытаемся взглянуть на вещи по-другому, чтобы 

поставить вопросы.  И я очень рад, что могу делать это вместе 

с этой замечательной командой руководителей.  Потому что, 

конечно же, я делюсь этим с различными руководителями, 

которые несут определенную ответственность, и часто они в 

конечном итоге работают очень тесно друг с другом. 

 

Поэтому я хотел бы поступить следующим образом: я просто 

представлю цели в хронологическом порядке, а затем 

попрошу ответственного исполнителя сделать небольшое 

вступление. 

 

Мы пытаемся выполнять эту работу вместе с вами и 

сообществом в различных формах, и вы знаете нас 

достаточно хорошо, и вы знаете меня достаточно хорошо, 

так что у нас нет проблем с тем, чтобы вы задавали вопросы 

о чем угодно.  И это на самом деле более интересно для нас, 

поскольку мы можем спорить о разных вещах.  Поэтому я 

действительно... мы постараемся, чтобы у вас была 
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возможность задать вопросы.  И будучи как бы 

полумодератором, я... если есть достаточно интересные 

вопросы, я могу остановить весь процесс и отвечать на 

вопросы в течение некоторого времени. 

 

Это очень важное событие для нас.  Это важное событие для 

меня.  Итак, без долгих разговоров, цель 1: нарастить вместе 

с сообществом и при поддержке со стороны Правления 

возможности проведения гибридных конференций, носящих 

инклюзивный характер и расширяющих возможности 

взаимодействия с сообществом и принятия решений.  Также 

мы хорошо осведомлены о предстоящем пленарном 

заседании, которое состоится на этой неделе и которого мы 

с нетерпением ждем. 

 

Салли, есть какие-то комментарии на эту тему? 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: Спасибо.  Спасибо, Йоран.  Приветствую всех!  Я Салли 

Костертон, руководитель отдела глобального 

взаимодействия с заинтересованными сторонами, и я также 

отвечаю за надзор за работой группы ICANN по проведению 

конференций. 
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Мы будем продолжать работать с сообществом и 

выслушивать его потребности и пожелания касательно этого 

трудного решения о том, как нам вернуться к элементу 

личного участия в наших конференциях, о котором все так 

хотят поговорить и понять, как нам пройти через эти 

трудные времена, в которых мы оказались. И в этом мне 

помогут многие мои коллеги, которых вы видите на экране, 

особенно Дэвид Олив со своей командой, который очень 

тесно сотрудничает со мной, с руководителями SO/AC, и они 

выдвинуты в члены группы по планированию конференций. 

 

Конференции проводятся в значительной степени для 

сообщества, с учетом интересов общества.  И мы продолжим 

почти двухлетний процесс консультаций с вами, чтобы 

понять, как нам максимально использовать возможность 

возвращения людей, когда это будет безопасно, когда мы все 

будем готовы, таким образом, чтобы обеспечить 

наибольшую пользу максимальному количеству людей во 

всем мире от проводимых нами конференций. 

 

И последнее, что я хотела бы сказать, это то, что мы, как вы 

знаете, уже провели ряд виртуальных конференций, и сейчас 

идет еще одна.  И в результате этого, благодаря, например, 

моим коллегам Салли и Эшу, которые очень тесно 

сотрудничали с Дэвидом и со мной, мы, как сообщество, 
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продвинулись на огромное расстояние в плане того, что мы 

можем сделать, объединяя виртуальные группы.  И я видела, 

что благодаря мероприятиям по вовлечению... это позволяет 

присоединиться к конференциям ICANN людям, которые, 

возможно, никогда бы не посетили одну из наших очных 

конференций.  Поэтому в рамках этого процесса мы хотим 

защищать, развивать и расширять наши все более 

совершенные платформы виртуального взаимодействия, а 

также решать вопрос, поставленный Йораном —- как 

проводить гибридные конференции.  Таким образом, гибрид 

– сочетание очного, ограниченно очного и преимущественно 

виртуального взаимодействия. 

 

Так что многое еще предстоит сделать, и вы увидите меня 

гораздо больше в течение следующих нескольких месяцев, 

когда мы начнем, я надеюсь, выкристаллизовывать эти 

планы в тесном сотрудничестве с вами, корпорацией и 

Правлением.  Большое спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо, Салли.  Цель 2: создать точку взаимодействия с 

сообществом по вопросам законодательства и 

предлагаемых законопроектов.  Тут я передам слово Мэнди и 

Джону. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ (JOHN JEFFREY): Я расскажу об этом.  Я Джон 

Джеффри, главный юрисконсульт и секретарь.  И, конечно 

же, Мэнди Карвер, которая также будет выступать по другим 

целям, очень важна и для этой цели. 

 

Мы наблюдаем растущее количество новых законопроектов, 

которые влияют на сферу компетенции ICANN и создают 

сложную среду для заинтересованных сторон ICANN.  Данная 

цель призвана улучшить поток информации о предлагаемых 

законопроектах и нормативно-правовых актах, способных 

повлиять на политику и процессы ICANN. 

 

Корпорация будет работать в роли стратегического 

координатора, сотрудничая с Правлением и в дополнение к 

работе по отслеживанию, которая уже ведется в 

корпорации, включая важную роль, которую играют отделы 

по взаимодействию с правительствами и глобальному 

взаимодействию с заинтересованными сторонами.  Они 

продолжат отслеживать законодательные инициативы.  

Поскольку количество и сложность этих законодательных 

инициатив растет, мы пытаемся понять, как мы можем лучше 

координировать работу корпорации ICANN, чтобы понимать, 

как эти вопросы влияют на ICANN, влияют на миссию и 

влияют на сообщество.  Эта роль внутренней координации 
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включает юридическую экспертизу, понимание технических 

последствий, оценку влияния на существующие контракты, 

взаимодействие с работой над политиками, ожидающими 

рассмотрения, и другие элементы, необходимые для анализа 

рассматриваемой инициативы. 

 

Корпорация ICANN уже занимается такой координацией, но 

благодаря этой цели мы укрепим нашу внутреннюю 

структуру координации.  Ожидается, что в результате этой 

работы будет получено больше информации для 

предоставления сообществу, включая потенциальные 

воздействия и стратегии смягчения последствий.  На этом я 

передаю слово Йорану. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо.  Большое спасибо.  Цель 3: наладить прямые 

контакты с провайдерами связи, как с поставщиками услуг, 

так и с производителями.  Делиться информацией и 

знаниями, обеспечить взаимодействие, чтобы мы могли 

участвовать в дискуссиях, в том числе в обсуждении 

вопросов стандартизации.  Об этом расскажут Салли 

Костертон и Джон Крейн. 
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САЛЛИ КОСТЕРТОН: Спасибо, Йоран.  В течение многих лет ICANN активно 

общалась и взаимодействовала с техническими элементами 

инфраструктуры Интернета.  Команда GSE тесно 

сотрудничает с командами OCTO и GE под руководством 

Мэнди Карвер, предоставляя ресурсы для взаимодействия на 

техническом уровне по всему миру.  Эта цель заключается в 

расширении охвата и совершенствовании сообщений. 

 

Мы будем стремиться задействовать как новые, так и 

существующие каналы, чтобы донести наши идеи до 

поставщиков услуг, органов по стандартизации и 

производителей, не ограничиваясь традиционными 

интернет-форумами, но и участвуя в форумах, посвященных 

мобильной связи, Интернету вещей и другим видам 

использования уникальных идентификаторов Интернета по 

мере их появления.  Джон. 

 

 

ДЖОН КРЕЙН: Да.  Некоторые из тем будут хорошо знакомы участникам 

ICANN на протяжении многих лет.  Поэтому мы будем 

рассматривать такие вопросы, как универсальное принятие 

IDN и других новых TLD, внедрение DNSSEC или DANE, а также 

любые наши новые разработки в области безопасности для 

систем идентификаторов. 
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Мы надеемся и ожидаем, что недавние инициативы, такие 

как инициатива по вопросам обеспечения безопасности 

DNS, по которой техническая исследовательская группа 

недавно выпустила отчет, и собственная инициатива ICANN - 

Обмен знаниями и запуск стандартов для DNS и 

безопасности в области присвоения имен, или KINDNS, как 

нам нравится ее называть, — также станут объектом 

взаимодействия с нашими коллегами, чтобы расширить 

информирование и вынести эти важные темы на форумы, где 

они, возможно, не были услышаны раньше.  Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Большое спасибо.  Я вижу, что у нас есть вопрос от Рега, и я 

воспользуюсь возможностью ответить на него.  На самом 

деле это очень интересный вопрос, который мы связываем с 

нашим общением с GAC.  Мы можем задать этот вопрос.  Но я 

думаю, мы можем согласиться с тем, что предложения по 

местному законодательству редко выносятся на обсуждение 

в GAC.  Я имею в виду, я не думаю, что, например, положение 

о NIS2 обсуждалось в GAC, потому что, конечно, 

законодательство будет (неразборчиво) для этого 

конкретного правительства.  Правительство вносит 

законодательное предложение, и у него есть на это право.  

Но это интересный вопрос, и я, возможно, вернусь в GAC и 

задам его им.  Спасибо.  Но я по-прежнему считаю, что мы 
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должны дополнять все, что делает GAC, также помогать с 

помощью сообщества, чтобы получать уведомления о 

местном законодательстве. 

 

На каком этапе мы сейчас находимся?  Мы собираемся 

объединить цель 4 и цель 9, поскольку они связаны между 

собой.  Цель 4: определить список стран и наладить более 

тесное сотрудничество с их правительствами, чтобы 

разъяснить нашу миссию и модель.  И цель 9: всемирное 

сотрудничество в области управления интернетом с 

заинтересованными сторонами, преследующими общую 

цель — сохранение единого открытого интернета для всех.  А 

теперь я передаю слово Мэнди. 

 

 

МЭНДИ КАРВЕР (MANDY CARVER): Спасибо, Йоран.  Как сказал 

Йоран, я буду говорить об этих двух целях вместе, потому что 

они связаны между собой.  Они также связаны с работой по 

цели 2, о которой уже говорил Джон Джеффри и которая 

касается отслеживаемых законодательных и нормативных 

инициатив. 

 

Поддержание единого стабильного работоспособного 

Интернета для всех — это центральная задача ICANN, но мы 

не можем добиться этого в одиночку.  Поэтому мы постоянно 
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работаем со всеми категориями заинтересованных сторон.  

Это необходимо, чтобы способствовать пониманию и 

поддержке роли ICANN в управлении уникальными 

идентификаторами, необходимыми для работы Интернета.  

В частности, это означает работу с такими 

заинтересованными сторонами в управлении Интернетом, 

как правительства и МПО, в связи с особой ролью, которую 

могут играть действия правительства и их потенциальное 

влияние, намеренное или непреднамеренное, на 

технические основы Интернета.  Как многие из вас знают, 

корпорация ICANN, благодаря работе GE, отдела по 

взаимодействию с правительством и региональных команд 

по глобальному взаимодействию с заинтересованными 

сторонами, регулярно отслеживает законопроекты, 

нормативные акты, инициативы МПО и резолюции.  И мы 

оцениваем предложения как с юридической, так и с 

технической точки зрения на предмет потенциального 

влияния на оперативные обязанности корпорации ICANN. 

 

Возвращаясь к вопросу Рега — мы тесно сотрудничаем с GAC.  

Мы регулярно предоставляем им отчеты.  Мы проводим 

ежемесячные телеконференции.  Мы участвуем в подготовке 

информационных материалов.  Мы активно участвуем в 

создании и поддержке сессий по наращиванию потенциала.  

Но важно отметить, кто входит в состав GAC — многие из них 
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работают в регулирующих, а не законодательных органах — 

а также то, что эта работа заключается в объяснении и 

распространении информации за пределами пространства 

ICANN о технических аспектах миссии ICANN.  И в нынешних 

условиях мы видим, что форумов, на которых обсуждается 

Интернет, становится все больше. 

 

Поэтому ICANN обязуется предоставлять информацию для 

любых диалогов по вопросам государственной политики в 

области Интернета, которые влияют на миссию ICANN.  Будь 

то Организация Объединенных Наций, МСЭ — а вы все 

знаете, что ICANN является членом сектора МСЭ — ОЭСР, 

региональные правительственные группы или на 

национальном уровне, мы активно взаимодействуем с 

другими организациями в экосистеме Интернета для обмена 

знаниями о процессах и инициативах правительств и МПО, 

которые могут оказать влияние на открытый Интернет, а 

также для того, чтобы услышать позицию этих групп по 

данным инициативам.  Это важная часть здорового 

сотрудничества.  Это предполагает участие в ряде 

совместных мероприятий в рамках экосистемы.  Важно 

отметить, что не все организации в экосистеме разделяют 

озабоченность ICANN или понимание потенциального 

влияния правительственных или межправительственных 

действий на работу Интернета, поскольку эти организации 
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играют очень разные роли в экосистеме, и у них могут быть 

очень разные приоритеты.  Поэтому в поддержку этих целей 

ICANN будет продолжать следить за развитием нового 

национального законодательства или правил и глобальных 

политических инициатив МПО, чтобы оценить 

потенциальное влияние на деятельность и мандат ICANN. 

 

В связи с этим я также хочу обратить ваше внимание на то, 

что у отдела по взаимодействию с правительствами есть 

страница публикаций, и мы собираемся разместить ссылки 

на несколько ресурсов, которые я упоминаю, где мы будем 

предоставлять периодические аналитические документы о 

конкретном законодательстве, процессах МПО, или, 

фактически, фокусные документы по конкретным странам.  

Мы также отслеживаем... и я призываю сообщество 

заглянуть на эту страницу и подписаться на обновления, 

чтобы вы знали о новых публикациях по мере их появления. 

 

Мы также будем продолжать мониторинг и анализ этой 

деятельности, так как это дает информацию для целевого 

взаимодействия ICANN с МПО, правительствами, 

законодателями и т. д., где это необходимо.  Мы 

использовали сообщения, мы представляли оценки 

периодов общественного обсуждения, мы участвовали в 

диалогах, направленных на конкретные процессы, чтобы 
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отметить проблемы или трудности, которые может принести 

предлагаемое законодательство.  Это также постоянная, 

многолетняя работа.  Еще в 2014 году мы начали 

организовывать дискуссии с постоянными 

представительствами при ООН в Нью-Йорке и Женеве, и мы 

работали с региональными полевыми группами для 

мониторинга и организации отдельных национальных 

мероприятий. 

 

В сотрудничестве с OCTO, юридической группой и другими 

сторонами корпорации ICANN мы проводим брифинги и 

предоставляем техническую информацию этим группам, 

МПО, чтобы они лучше понимали технические основы 

Интернета, то, что мы называем техническим управлением 

Интернетом, и часто разъясняем, как на самом деле работает 

Интернет.  И через диалог мы стремимся понять, что волнует 

правительства. 

 

Мы хотим быть в состоянии помочь им в решении их проблем.  

Как я уже сказал, мы тесно сотрудничаем с GAC.  Мы 

сотрудничаем с рабочей группой по регионам с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами.  Мы 

предлагаем возможности для наращивания потенциала 

правительственным группам и членам GAC на региональном 

уровне и на конференциях ICANN.  И с этой целью в 2015 году 
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мы также начали проводить информационные брифинги и 

семинары, на которых мы можем поделиться знаниями ICANN 

о техническом функционировании Интернета и 

безопасности DNS. 

 

И я также хочу порекомендовать вам отчет генерального 

директора, потому что в нем всегда есть раздел о 

взаимодействии с правительствами. 

 

Кроме того, мы регулярно предоставляем отчеты о 

взаимодействии Правительственному консультативному 

комитету.  Они охватывают два месяца... последние два 

месяца деятельности и предстоящую деятельность по 

реализации плана.  Насколько я знаю, Салли публикует эти 

ссылки.  Спасибо. 

 

Возвращаю слово Йорану. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Нужно найти кнопку включения микрофона.  У меня пара 

вопросов.  Я думаю, мы ответим на них, прежде чем 

продолжить. 
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Давайте разберемся с первыми двумя.  Первый вопрос от 

Николо Пассаро.  Извините, если произношу ваше имя 

неправильно. 

 

Как вы думаете, сможет ли ICANN однажды добавить в свою 

личную повестку дня связь с экологическими темами?  

Например, энергия, используемая для генерации 

криптовалюты, и ее влияние на экосистему Интернета? 

 

Это трудный вопрос.  Думаю, мне придется дать в некоторой 

степени стандартный ответ.  Мы не участвуем во многих из 

этих вещей, когда речь идет о более широкой... части 

управления или других частях Интернета, помимо этой. 

 

Я знаю — мы делаем то, что мы делаем для себя, мы изучаем, 

например, наш углеродный след, о котором мы 

отчитываемся.  Я думаю, что это относится к миссии ICANN. 

 

Но я всегда... когда я получаю подобные вопросы, когда я 

часто получаю их — именно сообщество ICANN в конечном 

итоге определяет миссию ICANN и то, что она включает.  И я 

думаю, что такие дискуссии должны проводиться всегда.  

Извините, что не могу дать прямой ответ, потому что я 

действительно уважаю такой вопрос.  Но мы являемся 
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технической организацией, когда речь идет об 

идентификаторах. 

 

Второй вопрос — от Морин. 

 

Здравствуйте, Морин. 

 

Здоровье и безопасность персонала и сообщества, 

присутствующего на очной конференции, являются 

приоритетом для корпорации и сообщества. 

 

Между собраниями ICANN проводит заседания непрерывно, 

а иногда эти заседания могут быть сквозными.  А некоторые 

члены сообщества волонтеров ICANN могут часами сидеть за 

своими компьютерами, что они описывают как «одну 

длинную конференцию ICANN». 

 

По крайней мере для меня, поскольку мне приходится 

прерываться на семинары Правления. 

Какое внимание корпорация ICANN и Правление должны 

уделять здоровью и безопасности волонтеров, которые 

проводят довольно много времени, выполняя работу от 

имени ICANN, что может повлиять на их здоровье и 

безопасность? 
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Я думаю, что это очень хорошие вопросы, Морин.  Я думаю, 

что мы все должны над этим поразмыслить.  Я знаю, что в 

этом году Дэвид Олив координировал или организовал 

более 4000 телеконференций в сообществе.  Это означает, 

что мы знаем: существует много направлений деятельности 

сообщества, и все мы проводим много времени перед... перед 

своими компьютерами. 

 

И я думаю, что для улучшения планирования нам нужно 

найти более совершенные способы, которые упоминались на 

этой встрече. 

 

Только потому, что вы вовлечены в работу ICANN, вы не 

должны чувствовать, что это одно длинное совещание ICANN.  

У вас должно быть время и на другие дела.  А также уважать 

волонтеров, которые на самом деле должны заниматься 

другими делами. 

 

Мне повезло, что в ICANN я состою в Правлении и работаю 

полный рабочий день. 

 

Так что мы... с точки зрения корпорации ICANN, вы знаете 

это, Морин, мы стараемся поддерживать, мы стараемся 

делать все возможное, чтобы сделать это реалистичным.  Но 
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я думаю, что у всех нас сейчас проблема в том, что у нас 

просто слишком много дел. 

 

Так что, повторюсь, простого ответа на этот вопрос нет.  Я 

думаю, что более качественное планирование, вероятно, 

частично решит эту проблему. 

 

Пол Макгрейди:Возможно ли иметь два направления для 

мониторинга законодательства/правительств:Во-первых, 

законодательство/нормативные акты, влияющие на то, как 

ICANN и стороны, связанные договорными обязательствами, 

предоставляют услуги?  Хорошим примером может быть 

GDPR.  И второе: законодательство или другие действия 

правительства, которые могут негативно повлиять на 

глобальную роль ICANN, попытки ООН взять на себя эту 

функцию и т. д.? 

 

Фактически мы этим и занимаемся.  Мы говорим об этом по-

разному, потому что межправительственные отношения 

часто оформляются международными договорами или 

соглашениями между разными странами в разных условиях.  

И я не думаю, что ООН пытается взять власть в свои руки.  В 

ООН есть страны, государства-члены, которые 

придерживаются такого мнения.  Но мы пытаемся это делать. 
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Одна из вещей, которую мы пытаемся сделать здесь, как 

было предложено, например, иметь точку взаимодействия 

на всех конференциях ICANN в 90-минутных заседаниях, где 

мы действительно говорим об этом, потому что я думаю, что 

мы все можем выиграть от большего обсуждения этого 

вопроса.  Надеюсь, я ответил на ваши вопросы. 

 

Мы сделаем небольшой перерыв и перейдем к Джону Крейну, 

который расскажет о следующей цели, которая касается 

отчетности... отчетности об инцидентах от IANA и IMRS. 

 

 

ДЖОН КРЕЙН:  Спасибо, Йоран. 

 

Цель 5 достаточно проста.  Речь идет об отчетности об 

инцидентах. 

 

Сейчас ICANN считает важной транспарентность всей нашей 

деятельности, и это включает в себя наши отчеты об 

инцидентах в сфере безопасности. 

 

В связи с этим мы взяли на себя обязательство увеличить 

объем публичной отчетности по этим двум операционным 

элементам деятельности ICANN. 
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Корневой сервер под управлением ICANN — именно так 

расшифровывается аббревиатура IMRS — являются одним из 

13 корневых серверов.  ICANN управляет данным корневым 

сервером.  У нас есть примерно 180 зеркал по всему миру, 

обслуживающих корневой трафик DNS в этих и близких к ним 

местах. 

 

И это важная функция, которую мы выполняем, чтобы 

помочь повысить устойчивость, безопасность и 

стабильность глобальной экосистемы. 

Мы опубликовали новый отчет.  Они будут ежемесячными, и 

ссылки на них будут в чатах здесь, так что вы сможете 

перейти и посмотреть их. 

 

Мы включаем все инциденты в сфере безопасности за 

предыдущий месяц.  Что касается IMRS, то отчет уже 

существует, он был опубликован в сентябре. 

 

Для Администрации адресного пространства Интернет, или 

IANA, ежемесячный отчет уже был готов, но мы добавили в 

него инциденты в сфере безопасности.  Таким образом, они 

уже готовы и в дальнейшем будут публиковаться на 

ежемесячной основе. 
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Один из очевидных вопросов:какие процессы мы используем 

для разработки инцидентов и т. д.?  ICANN на самом деле уже 

давно имеет руководство по безопасности, 

транспарентности, транспарентной кибербезопасности.  И 

это также можно найти на нашем сайте. 

 

Поэтому мы приняли эту цель близко к сердцу и уже 

опубликовали отчеты по обеим этим функциям. 

 

Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: А пока вы этим занимаетесь, почему бы вам не взять и 

следующую цель? 

 

 

ДЖОН КРЕЙН: Почему нет? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Процесс возможной реализации предложений Технической 

группы Инициативы по вопросам обеспечения безопасности 

системы доменных имен. 

 

Чтобы все знали, мне не разрешили написать на нем 

название фрукта.  Поэтому он называется DSFI-TSG. 
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Джон Крейн, пожалуйста. 

 

 

ДЖОН КРЕЙН: Да. Многие из вас, возможно, знают, что Йоран, генеральный 

директор ICANN, создал техническую исследовательскую 

группу еще в мае 2020 года.  Эта исследовательская группа 

была создана для изучения того, как ICANN может наилучшим 

образом помочь в установлении и продвижении передовых 

практик, облегчении коммуникаций между участниками 

экосистемы и внедрении процессов, помогающих 

сообществу справляться с угрозами безопасности. 

 

Она возникла после ряда угроз и инцидентов, 

произошедших, например, как с морской черепахой в дикой 

природе.  Возможно, вы часто слышали, как в последние 

годы этот вопрос обсуждался на конференциях ICANN. 

 

Техническая исследовательская группа завершила свою 

работу.  Она передала отчет Йорану, генеральному 

директору ICANN.  Это было в прошлом месяце.  И вы можете 

посмотреть это, перейдя по ссылкам сбоку. 

 

Йоран в своем блоге поблагодарил Техническую 

исследовательскую группу.  И теперь персоналу ICANN 
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предстоит изучить этот отчет, проанализировать его и 

понять, где и как мы можем реализовать вместе с 

сообществом некоторые из рекомендаций, изложенных в 

нем. 

 

Я рекомендую всем, кто заинтересован в безопасности DNS и 

экосистемы идентификаторов в целом, найти время и 

прочитать этот отчет. 

 

В нем представлены 12 рекомендаций по улучшению работы, 

контрактам, исследованиям, финансированию, а также 

информированию и осведомленности. 

 

Как и любая работа, проводимая ICANN, после оценки эта 

работа будет открыта для обсуждения и подлежит 

стандартным процессам бюджетирования и определения 

приоритетов ICANN. 

 

Как я уже сказал, я рекомендую всем слушателям 

ознакомиться с этим отчетом и ожидать от нас в ближайшее 

время ответа о том, как мы будем двигаться дальше в этом 

направлении. 

 

Спасибо. 
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ЙОРАН МАРБИ: Большое спасибо. 

 

Итак, почему бы нам не заняться остальными целями, а затем 

мы вернемся к вопросам. 

 

Итак, цель 7:Внутренняя ревизия «необходимой работы».  Со 

временем часть работы может стать менее важной, и такие 

изменения будут учтены в рамках внутренней расстановки 

приоритетов. 

 

И, конечно, расскажет об этом Ксавье. 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Спасибо, Йоран.  Большое спасибо всем за участие. 

 

Таким образом, это важная задача для повышения 

повседневной эффективности, практически в то время, 

когда мы все имеем ограниченные возможности для 

выполнения больших и все растущих объемов работы.  

Периодический пересмотр преимуществ того, что мы делаем 

— это одновременно и полезное, и сложное занятие. 

 

Первый вопрос, который необходимо решить — о чьей 

эффективности идет речь.  Другими словами, каков объем 
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деятельности, который мы должны проанализировать?  И 

этот вопрос важен, потому что на внутреннюю работу 

организации, очевидно, очень сильно влияет работа 

сообщества, а также внутренние и внешние факторы. 

 

При решении субъективного вопроса нам нужно будет 

сбалансировать усилия, затрачиваемые на эту деятельность 

— пересмотр того, что вы делаете, занимает немало времени 

— с положительным эффектом от устранения, сокращения 

или отсрочки деятельности. 

 

Прекращение деятельности — это очевидная проблема.  

Почти все, что мы делаем, важно хотя бы для кого-то.  И 

вопрос в том, действительно ли это все еще достаточно 

важно, учитывая все остальное, что мы должны делать, и 

ресурсы, которыми мы располагаем. 

 

Например, несколько лет назад корпорация начала 

целенаправленную стратегию сокращения количества 

систем, которые мы используем во всех подразделениях. 

 

Это оказалось очень полезным, но в то же время очень 

трудным и очень поучительным делом. 
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Эта общая цель будет решаться в рамках нашего процесса 

планирования, но, очевидно, с определением приоритетов 

деятельности, а также формализации принятия решений, 

пример чего уже реализован в процессе ODP, который 

помогает формализовать процесс принятия решений, а 

также сделать его более прозрачным. 

Но субъективное также потребует проведения 

целенаправленных усилий по оценке пользы или ее 

отсутствия от некоторых видов деятельности, которые мы 

осуществляем, и работы над прекращением этих выбранных 

видов деятельности, что, очевидно, требует гораздо больше 

усилий, чем внезапное прекращение чего-то. 

 

Когда мы прекращаем деятельность, перед принятием 

решения об соответствующего необходимо тщательно 

рассмотреть все аспекты, чтобы избежать нежелательных 

последствий. 

 

Мы также будем использовать существующие процессы или 

планы для переоценки или улучшения существующей 

работы, чтобы максимально повысить ее эффективность.  

Например, рекомендации ATRT3 содержат ряд конкретных 

предложений по переоценке того, как мы проводим 

проверки.  В целом, это будет сделано и должно быть сделано 

на основе прагматического подхода, с большой решимостью 



ICANN72 — Встреча в формате «вопрос-ответ» с руководством корпорации 

ICANN RU 

 

 

Стр. 32 из 56 

и четким согласованием между корпорацией, Правлением и 

сообществом в отношении того, что мы делаем и что мы 

решили больше не делать или делать меньше.  Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Большое спасибо. 

 

Теперь мы переходим к цели 8:Стимулировать 

универсальное принятие, в том числе 

интернационализированных доменных имен, IDN-доменов. 

 

Об этом расскажет Тереза. 

 

 

ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ: Отлично.  Благодарю всех.  Спасибо за участие. 

 

Эта цель действительно важна в том смысле, что она 

дополняет все усилия по повышению инклюзивности и 

возможности использования различных языков в Интернете 

также через его систему адресации. 

 

Как вы знаете, корпорация и сообщество ICANN проделали 

большую работу за эти годы.  А универсальное принятие 

особенно важно для обеспечения того, чтобы все доменные 

имена и адреса электронной почты работали во всех 
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приложениях, устройствах и системах, поддерживающих 

Интернет. 

 

Таким образом, универсальное принятие включает новые, 

более длинные имена доменов верхнего уровня и 

интернационализированные доменные имена, или IDN.  С 

помощью IDN мы также даем миллионам пользователей 

возможность пользоваться Интернетом на их родных языках 

и шрифтах, что невероятно важно для следующего 

миллиарда пользователей. 

 

Поэтому, основываясь на текущей работе, в следующем 

раунде с новыми gTLD это даст нам возможность расширить 

выбор как IDN-доменов верхнего уровня, так и других 

доменов верхнего уровня для пользователей Интернета и 

следующих пользователей. 

 

Как всем известно, ICANN проделала большую работу в 

сообществе, чтобы претворить в жизнь универсальное 

принятие. 

 

Но предстоит еще много работы, чтобы убедиться, что все 

приложения, программное обеспечение и системы готовы к 

UA и что разрешение новых, длинных TLD и IDN происходит 

правильно. 
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Я хочу привести вам несколько примеров и некоторые 

статистические данные из отчетов Группы управления по 

универсальному принятию.  Около 98% веб-сайтов теперь 

принимают адреса электронной почты, сформированные с 

использованием новых коротких форм gTLD, например, .SKY.  

Принимаются только около 85% новых длинных gTLD, таких 

как .TECHNOLOGY. 

 

И лишь 10% из 1000 крупнейших веб-сайтов по всему миру 

принимают интернационализированные адреса 

электронной почты. 

 

Так, из развернутых во всем мире серверов электронной 

почты менее 10% настроены на поддержку отправки и 

получения писем с адресами электронной почты на разных 

языках.  И многие механизмы и инструменты, включая языки 

программирования и сетевые инструменты, все еще не 

полностью поддерживают универсальное принятие. 

 

Аналогичным образом, не все инструменты и службы 

электронной почты в настоящее время поддерживают 

отправку и получение электронной почты на местных 

языках.  Поэтому универсальное принятие и IDN являются не 

только важными целями Йорана, но и, как вы знаете, частью 
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стратегического плана ICANN на 2021-2025 годы, в который 

все внесли свой вклад. 

 

В корпорации ICANN, хотя эта работа проводится в рамках 

команды GDS, мы занимаемся этим не в одиночку.  Она тесно 

согласована со всеми другими функциями, затрагивающими 

эту тему.  А в рамках GDS ее возглавляет мой коллега (Сармад 

Хуссейн). 

 

И что дальше?  В рамках целей Йорана на 2022-й финансовый 

год мы рассмотрим пятилетний план, направленный на 

поддержку и повышение универсального принятия 

сообществом усилий IDN.  Мы также продолжим развивать и 

углублять участие корпорации в реализации IDN и 

устранении технологических пробелов, связанных с UA, в то 

время как она продолжает поддерживать активную работу 

сообщества и реализацию разработки политики: в этом 

направлении сейчас достаточно много работы. 

 

Для этого мы уже создали внутренние программы UA и IDN, а 

также создали руководящий комитет для дальнейшей 

поддержки, проведения и координации работы в этой 

области.  Группа управления также поддерживает рабочую 

группу Правления и работу сообщества. 
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Кроме того, корпорация ICANN продолжает поддерживать 

работу группы управления по универсальному принятию, 

инициированную сообществом, о которой я приводил 

некоторые сообщения. 

 

Правление ICANN также выделило рабочую группу по IDN и 

универсальному принятию, которая продолжает 

контролировать работу в этой области.  Кроме того, в рамках 

последующих процедур ODP мы изучаем эту тему, а также 

стремимся расширить нашу информационно-

пропагандистскую работу о важности этого в контексте 

следующего раунда. 

 

Нам действительно нужно, чтобы в этой работе принимал 

участие широкий круг пользователей по всему миру.  Для 

этого нужна вся деревня, так сказать, если я правильно 

цитирую. 

 

Поэтому мы надеемся на сотрудничество с вами и со всеми, 

чтобы поддержать эту цель и ее отражение в стратегическом 

плане.  Сегодня, когда лишь немногим более половины мира 

имеют доступ к Интернету, а языковой барьер является 

одним из сдерживающих факторов, это будет очень важно 

для поддержки полного универсального принятия доменных 
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имен и адресов электронной почты и для глобального и 

инклюзивного Интернета. 

 

Поэтому мы с нетерпением ждем возможности поработать 

вместе со всеми над этой целью и ответить на любые 

вопросы по ней. 

 

Думаю, мои коллеги также разместили в чате несколько 

ссылок, которые могут быть полезны для всех. 

 

Йоран, возвращаю вам слово. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я попрошу Салли продолжить отвечать на вопросы. 

 

Салли? 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Отлично.  Спасибо.  От Джеффа Ньюмана заранее поступило 

два вопроса, так что давайте ответим на них.  Я зачитаю их 

вместе, потому что они связаны между собой. 

 

Итак, первая часть его вопроса такая:Вместо того чтобы 

говорить об их роли в общих чертах, я бы хотел услышать от 

руководителей об их конкретной роли и конкретной 
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деятельности, а также о том, кто отвечает в корпорации за 

конкретные проекты.  Пример:  

 

Первое: кто владелец проекта SSAD?  Кто является 

подотчетным руководителем?  И кто еще из руководителей 

участвует?  

 

Второе: реализация ATRT, CCT, SSR2 и прочего?  Мы знаем, 

что Ксавье отвечает за внедрение, но кто конкретно 

является ответственным лицом в организации за каждую из 

проверок? 

 

Третье, последующие процедуры: мы знаем, что этим 

занимается GDS.  Но кто отвечает за ODP?  Кто является 

основным связующим звеном между персоналом ICANN и 

Правлением по данному вопросу?  Кто отвечает за связь с 

сообществом?  Кто отвечает за составление проекта 

руководства кандидата?  Кто отвечает за создание команды 

поддержки клиентов?  И кто отвечает за привлечение 

внешних поставщиков и так далее?  Это всего лишь 

несколько примеров. 

 

И вторая часть вопроса: раньше ICANN публиковала полную 

организационную структуру всех сотрудников, чтобы мы все 

знали при разговоре с кем-то, какова его роль, в какой 
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команде он работает и кому подчиняется.  По-моему, 

всеобъемлющая организационная схема не публиковалась 

много лет.  Может ли ICANN рассмотреть вопрос о том, чтобы 

вернуть эту практику и опубликовать структуру, 

включающую не только высшее руководство? 

 

Алан Гринберг также отметил возможную необходимость 

обновления каталога сотрудников на сайте ICANN. 

 

Йоран, этот вопрос я адресую вам. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо.  Пока я работаю в ICANN, мы не публиковали 

полный список всех сотрудников ICANN.  Я считаю, что это 

было бы серьезной проблемой конфиденциальности.  Я 

проверял, помним ли мы, когда мы это делали в последний 

раз.  И я не припомнил... так что я не думаю, что это было 

когда-либо сделано.  Если это и было сделано, то очень 

давно. 

 

Я также думаю, что вы делаете ошибочное предположение, 

что у людей есть только одна роль.  У нас около 400 человек, 

и у многих из них фактически разные роли в разных аспектах. 
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Подотчетность начинается с меня.  На мне как на 

генеральном директоре корпорации ICANN лежит самая 

большая ответственность.  Я несу ответственность за любые 

действия или проступки корпорации ICANN. 

 

Следующий уровень — руководители, и мы публикуем 

сведения о них. 

 

Потому что мы... вы много общаетесь, например, с нашей 

командой по политике.  Вы знаете, кто отвечает за 

различные команды, занимающиеся политиками.  И мы 

проводим презентации. 

 

Кроме того, внутри организации происходят кадровые 

ротации.  Нам повезло, что есть люди, которые переходят с 

одной должности на другую и возвращаются обратно.  Мы 

назначаем людей внутри компании в различные проекты, 

которые относятся к другим функциям.  Это одна из 

изюминок и действительно одна из самых интересных вещей 

в работе в корпорации ICANN.  Вы можете работать над 

различными проектами и различными функциями. 

 

Таким образом мы исходим из предположение, что вы 

можете указать на любого человека, и этот человек в итоге 

окажется ответственным лицом. 
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Каждый раз, когда заходит разговор об этом, я говорю, что 

вы можете обратиться ко мне, вы можете обратиться к 

руководителям.  Мы рассказали вам, кто из руководителей за 

что отвечает, и именно они следят за тем, чтобы работа была 

выполнена. 

 

Кроме того, мы также должны создать некоторую защиту 

вокруг людей, которые фактически выполняют работу, в том 

смысле, что если мы не дадим им времени на работу, они 

будут тратить много времени на то, чтобы задавать прямые 

вопросы отдельным членам сообщества.  И мы предпочитаем 

делать это в лучшем формате, чтобы мы могли 

действительно выполнять работу. 

 

Так что ответ следующий: на самом деле, Джефф, вы знаете, 

что у вас должна быть возможность спросить — в ICANN есть 

площадки для любых вопросов.  Вы знаете, что есть 

потенциал, чтобы задавать их.  Вы спросили об их 

ответственности, просто прочитав чат. 

 

Таков мой ответ на ваши вопросы.  Большое спасибо. 

 

Салли, передаю вам слово. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Спасибо, Йоран. 

У нас много вопросов в модуле, поэтому я быстро перейду к 

следующему.  Он связан с целью 4. 

 

Мэнди, я думаю этот вопрос для вас. 

 

Вопрос от Сивы.  Вопрос заключается в следующем:Есть ли 

возможность, что корпорация ICANN сможет организовать 

эту работу как формальную подструктуру, либо как 

относительно неформальную делегацию, команду, 

включающую GAC, ALAC, лидеров бизнеса и безопасности, 

нынешних и прошлых, чтобы более эффективно 

взаимодействовать с мировыми правительствами? 

 

Кроме того, существует ли способ, с помощью которого 

ICANN могла бы обратиться за помощью в этой работе к 

главам правительств, нынешним и прошлым, которые 

известны своим пониманием и приверженностью 

глобальному Интернету? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Мэнди, начните, пожалуйста. 
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МЭНДИ КАРВЕР (MANDY CARVER): Большое спасибо за вопрос. 

 

Как было сказано ранее, мы сотрудничаем с 

правительствами, с представителями общественности и т. д.  

Я думаю, что одним из важных вопросов является то, что мы 

разделяем позицию корпорации ICANN в отношении тех 

вещей, которые могут повлиять на технические полномочия, 

миссию корпорации ICANN. 

 

Мы активно информировали наши группы интересов о 

возможности высказаться по конкретным законопроектам и 

т. д., что они и сделали. 

 

Они и другие организации внутри ICANN — экосистемы 

Интернета — не всегда имеют ту же позицию или точку 

зрения, что и корпорация ICANN.  Но очевидно, что у них есть 

право и возможность представлять свою точку зрения. 

 

Так что отчасти это попытка узнать, что говорят другие 

люди, и увидеть, где мы совпадаем, а где нет из-за 

совершенно разных ролей и обязанностей. 

 

Другой аспект — это стремление быть как можно более 

гибкими в этих процессах.  Таким образом, некоторые из этих 

мероприятий являются очень долгосрочными, мы следим за 
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дискуссиями, которые ведутся на совещаниях по разработке 

политики, таких как Всемирный форум по формированию 

политики в области телекоммуникаций или Всемирная 

конференция по развитию телекоммуникаций.  И бывало — 

за исключением этого года — что обсуждение велось целый 

год. 

 

В некоторых случаях предложения поступают очень быстро.  

Поэтому мы стараемся делиться информацией и 

сотрудничать там, где это возможно, но это не всегда 

возможно. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Спасибо. 

 

Переходим к следующему вопросу от Бетти Фаусты.  Это 

следующий вопрос:Мы можем представить себе механизм 

позитивной дискриминации для оказания большей 

финансовой помощи регионам, менее обеспеченным 

Интернетом или имеющими политические и/или 

финансовые трудности, чтобы повысить участие женщин в 

условиях дефицита представительства, как в странах 

Карибского бассейна, откуда я родом. 

 

Йоран, хотите, чтобы я передала этот вопрос вам? 
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ЙОРАН МАРБИ: Я думаю, что вопрос о разнообразии и позитивном 

разнообразии — это то, над чем... это одна из тех вещей, над 

которыми мы все еще работаем, я думаю, также из Рабочего 

потока 2: как обеспечить, чтобы ICANN в своей роли и 

качестве, когда дело доходит до идентификаторов, 

обеспечивает... что сообщество остается разнообразным во 

всех аспектах.  И у меня нет ответа, как это сделать. 

 

Рабочий поток 2 начал некоторые из этих обсуждений.  И я 

думаю, что нам еще предстоит продолжить работу с этим.  Я 

знаю, что в различных частях сообщества ICANN также 

ведется большая работа по обеспечению разнообразия 

представительства. 

 

Но с точки зрения ICANN — с точки зрения корпорации ICANN 

— я имею в виду, с моей точки зрения, я также думаю, что 

когда мы говорим о следующем раунде и т. д., есть вещи, о 

которых мы можем подумать.  Я знаю, что в At-Large провели 

очень позитивную, очень хорошую дискуссию о том, как 

помочь всем регионам иметь возможность позволить себе 

новые домены верхнего уровня, и так далее, и так далее. 
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Для меня лично это важный вопрос.  Опять же, это один из тех 

вопросов, на которые я не могу дать окончательного ответа, 

кроме того, что я верю в очень активное и продолжительное 

обсуждение в сообществе ICANN, а также с Правлением.  

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Йоран. 

 

В модуле еще один вопрос.  Даже несколько. 

 

Следующий вопрос от Гриффина Барнетта.  Он говорит 

следующее:Мы еще не затрагивали эту тему во введении о 

целях, но частью стратегического плана, текущего и 

многолетнего, является вопрос укрепления безопасности 

DNS и борьбы со злоупотреблениями DNS.  В дополнение к 

этому и после заседания Правления на прошлой неделе, 

посвященного злоупотреблениям в DNS, и выраженного 

всеми участниками заседания мнения в пользу сильной 

функции обеспечения соответствия, что конкретно ICANN 

делает или готова сделать для улучшения исполнения своих 

соглашений с контрагентами в отношении требований по 

борьбе со злоупотреблениями? 
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ДЖЕЙМИ ХЕДЛУНД: Привет, это Джейми Хедлунд. 

 

Спасибо за вопрос, Гриффин. 

 

Я думаю, что мы неукоснительно соблюдаем обязательства, 

связанные со злоупотреблением DNS.  Как вы могли видеть, 

мы только что завершили две аудиторские проверки, одна из 

которых касалась регистратур, а другая — регистраторов, 

чтобы убедиться, что они соблюдают свои обязательства в 

сфере злоупотреблений DNS. 

 

За последний год мы также получили довольно небольшое 

количество обоснованных жалоб на злоупотребление DNS.  

Всего около 322, если точнее.  И мы рассмотрели их все.  Наша 

задача — обеспечить соблюдение обязательств, 

прописанных в соглашениях, которые заключаются в ходе 

переговоров и включают в себя политику, разработанную 

сообществом. 

 

Если сообщество разрабатывает новые правила, если в 

соглашения включаются новые обязательства, мы будем 

неукоснительно соблюдать и их.  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Джейми. 
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ЙОРАН МАРБИ: Позволите мне тоже добавить?  Иногда представляется — я 

знаю, что этот вопрос никогда бы так не прозвучал — что 

отдел соблюдения договорных обязательств ICANN или 

корпорация ICANN или сообщество вообще ничего не делают 

для борьбы с тем, что называется злоупотреблением DNS. 

 

Я просто хочу отметить, что роль корпорации ICANN в этом 

вопросе находится в пределах нашей компетенции и миссии.  

Просто хочу отметить DAAR — работа по DAAR, которую мы 

проводим, отчеты DAAR, по которым мы только что достигли 

согласия с политикой в отношении содержимого, что мы 

добавим данные с поправками к отчету регистратуры. 

 

Кстати, надеюсь, что это официально.  Извините, если я 

ошибаюсь.  И это очень хорошая, положительная вещь.  Мы 

также занимаемся индикаторами работоспособности. 

 

И, кроме того, наиболее практичной вещью, я думаю, 

является DNS SFICR, который мы создали в тесном 

сотрудничестве с несколькими сторонами, особенно в 

отношении регистраций COVID-19 на многих разных языках, 

что, я думаю, предварило много... фактически помогло 
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повысить безопасность конечного пользователя, когда дело 

дошло до веб-страниц, злоупотребляющих DNS. 

 

Я знаю, что вы не разделяете мнение о том, что мы ничего не 

делаем, но я просто хочу обратить на это внимание других 

слушателей.  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Йоран. 

 

В модуле есть вопрос от Джеффа Ньюмана, и несколько 

других людей также задавали его.  Я могу ответить. 

 

Вопрос заключается в следующем: Не могли бы вы сделать 

все отчеты доступными по подписке?  Сюда вошли бы все 

отчеты генерального директора, правительственные 

публикации, отчеты SSAC, отчеты TEC и т. д. 

 

И да, эта функция включена в дорожную карту ITI.  Так мы 

могли бы подписываться на них.  Это произойдет в будущем. 

 

Я хотела убедиться, что вы знаете об этом. 

 

Тогда я перейду к следующему вопросу... 
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ЙОРАН МАРБИ: Подождите, подождите.  Уже есть вещи, на которые вы 

можете подписаться.  Так почему бы вам не упомянуть те 

вещи, на которые уже можно подписаться. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Разумеется.  Сейчас можно подписаться на блоги, 

объявления, общественное обсуждение, и есть... я думаю, 

что эти три. 

 

Ашвин, я ничего не упустил?  Думаю, эти три.  И еще 

Соглашения об администрировании домена верхнего 

уровня. 

 

То есть четыре:Подписаться можно на блоги, объявления, 

Соглашения об администрировании домена верхнего уровня 

и общественное обсуждение. 

 

 

АШВИН РАНГАН: Это так.  Это так. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Отлично.  Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Я дам слово Джеффри Ньюману, который уже давно 

поднял руку.  Джеффри, можно включить микрофон. 

 

 

ДЖЕФФ НЬЮМАН: Спасибо.  Это Джефф Ньюман.  Спасибо, что откликнулись на 

мой вопрос. 

 

Йоран, я очень ценю ваш ответ на вопрос о том, что 

руководители являются ответственными лицами.  И я также 

ценю тот факт, что, да, когда я посылаю вам вопрос, вы очень 

быстро реагируете, и я действительно ценю это. 

 

Но я не хочу... мы не хотим спрашивать... мы хотим иметь 

возможность задавать вопросы, которые не обязательно 

всегда поднимать на уровень руководителей, верно?  Я знаю, 

что если у меня возникнет юридический вопрос, конечно, я 

могу отправить его Джону и знаю, что он ответит. 

 

Но если есть ответственное лицо за конкретный тип 

юридического вопроса, было бы неплохо знать, кто этот 

человек, чтобы я мог отправить вопрос ему и не беспокоить 

руководителя незначительными вопросами, о которых не 

стоит беспокоиться. 
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И это касается всех проектов.  Я имею в виду, я просто 

использовал это как пример. 

 

Поэтому одной из вещей, которая помогла нам в 2014 году и 

до этого, был тот факт, что у нас были схемы корпорации, и у 

нас были люди, с которыми мы могли связаться, которые 

работали над конкретными проектами, поэтому нам не 

приходилось постоянно беспокоить руководителей 

вопросами, которые не должны беспокоить вас всех, верно? 

 

Вот в чем смысл.  Дело не в том, что нам казалось, что мы не 

можем связаться с вами и что вы не реагируете.  Это было... 

Вы руководители корпорации.  Мы не должны по любому 

поводу обращаться к вам.  Так или иначе, спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо.  Думаю, я начну — я понял, что вы имели в виду.  Я 

попрошу... вы привели очень хороший пример с 

юридическим вопросом, который... небольшой юридический 

вопрос.  Думаю, Джон выскажется по этому поводу. 

 

Но простой ответ заключается в том, что в нашем сложном 

мире многие возникающие вопросы приходится обдумывать 
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не один раз.  И если один человек отвечает на ваш вопрос, это 

не значит, что он обладает всеми знаниями по этому вопросу. 

 

И во многих случаях, когда корпорация ICANN отвечает на 

вопросы членов сообщества, мы хотим убедиться, что это не 

ответ отдельного человека.  Это должно быть мнение 

корпорации по какому-то вопросу.  Для этого мы должны 

провести определенный процесс. 

 

И это часто происходит потому, что... вы как-то сказали мне, 

Джефф, что вам не нравится, когда отдельные лица в 

корпорации ICANN имеют свое собственное мнение, а потом 

оказывается, что это не мнение корпорации.  И в этом я с 

вами согласен. 

 

Когда корпорация ICANN отвечает на вопрос и имеет свое 

мнение, это мнение мы имеем до тех пор, пока Правление не 

изменит его или не произойдет что-то еще, что заставит нас 

признать ошибку, потому что мы тоже ошибаемся. 

 

Но на юридический вопрос, я думаю, Джон сможет ответить 

лучше меня. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ (JOHN JEFFREY): Я не уверен, что это было 

адресовано именно юристам.  Я думаю, что это был хороший 

пример, поэтому я могу немного рассказать о процессе, 

которому мы следуем. 

 

В моей команде есть четыре заместителя главного 

юрисконсульта, которые подчиняются мне, и все они имеют 

более чем 20-летний опыт работы и значительную 

квалификацию.  Вероятно, я не отвечаю на большинство 

ваших вопросов.  Я отправляю его одному из них. 

 

Но наличие центрального пункта, куда поступают 

юридические вопросы, очень ценно для нас, чтобы люди не 

искали ответа на форумах, и не было ситуаций, когда кто-то 

задает вопрос одному человеку одним способом, а другому — 

другим. 

 

Возможно, в 2014 году было проще предоставить вам доступ 

к каждому человеку на управленческом уровне.  Сейчас это 

немного сложнее.  Мы должны быть уверены, что 

координируем наши сообщения, время и то, как мы отвечаем 

на вопросы. 

 

Так что это только один взгляд на это, но я уверен, что другим 

руководителям есть что добавить. 
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ЙОРАН МАРБИ: Спасибо.  Салли? 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Я прекрасно понимаю, что у нас осталась минута, а 

вопросов много. 

 

Итак, что мы сделаем... В модуле вопросов и ответов еще есть 

несколько вопросов.  Мы возьмем эти вопросы и дадим на 

них ответы, потому что у нас определенно не хватит времени, 

чтобы ответить на них здесь. 

 

Но я хочу поблагодарить всех присутствующих за то, что они 

присоединились к нам.  Это был отличный диалог.  

Благодарим вас за то, что уделили время.  Спасибо членам 

руководства.  Отдельное спасибо за то, что нашли время на 

это.  Удачного всем дня!  

 

Всем спасибо. 

 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо.  Большое спасибо.  И, возможно, мы сможем 

попросить комитет по планированию выделить еще 15 минут 
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для следующей сессии, которую мы проведем на следующем 

пленарном заседании.  Я снимаю шляпу и смиренно прошу. 

 

Спасибо всем за проявленный интерес. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


